



Le Commandeur des Croyants (a) a prononcé un sermon à l'occasion de l'Aïd al-Adha et a déclaré :

... Et en effet, ce jour a une grande sainteté, ses bénédictions sont espérées et le pardon est attendu. Souvenez-vous donc abondamment d'Allah, le Très-Haut, recherchez Son pardon et repentez-vous à Lui. En effet, Il est le Pardonneur et le Très Miséricordieux.

(Man La Yahduruhu al-Faqih, vol. 1, p. 520)

16 juin 2024 / 9 Dhu al-Hijjah 1445

Au nom d'Allah (SWT), le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux.

La paix soit sur toi,

À l'approche de l'occasion bénie de l'Aïd al-Adha, j'ai un immense plaisir à vous adresser, à vous et à vos familles, mes plus chaleureuses salutations. Que les bénédictions de ce jour propice apportent joie, paix et prospérité dans vos vies.

L'Aïd al-Adha, la Fête du Sacrifice, commémore la foi et le dévouement inébranlables du Prophète Ibrahim (a) et de son fils, le Prophète Ismail (a). Leur soumission exemplaire à la volonté d'Allah (SWT) nous rappelle la profonde importance du sacrifice dans nos vies. Cette tradition sacrée du sacrifice ne concerne pas simplement l'acte physique du qurbani, mais témoigne de notre volonté d'abandonner nos désirs et de servir le bien commun.

Le pèlerinage du Hajj est un voyage profond qui incarne l'esprit d'unité et de fraternité entre les musulmans du monde entier. Alors que des millions de personnes se rassemblent dans les plaines d'Arafah, elles représentent une Oumma unie, liée par les fils de l'amour, de la foi et de la dévotion. À Mina, où des sacrifices sont faits, nous voyons une incarnation de l'amour et de la dévotion, non seulement envers Allah (SWT) mais aussi envers nos semblables. Ce sacrifice signifie notre volonté d'abandonner ce qui nous est cher pour l'amour d'Allah et pour le bien de l'humanité. Cette congrégation annuelle est un puissant rappel de notre humanité commune et de l'importance de se soutenir mutuellement.

À cette occasion, je voudrais également reconnaître les efforts inlassables de nos bénévoles qui servent notre communauté à divers titres aux niveaux Jamaat, régional et WF. Leurs sacrifices, souvent consentis en silence et sans recherche de reconnaissance, constituent la base de la force et de la résilience de notre communauté. Leur dévouement et leur amour pour la communauté reflètent le véritable esprit de l'Aïd al-Adha.

Le jour d'Arafah, précédant l'Aïd al-Adha, est un moment où nos prières et supplications sont particulièrement puissantes. Alors que nous nous rassemblons pour les prières de l'Aïd, prions pour le soulagement des souffrances mondiales, en particulier pour nos frères et sœurs de Gaza et d'autres régions du monde confrontés à des difficultés. Puisse Allah (SWT) accepter nos duas, soulager leurs souffrances et leur accorder la paix et la sécurité.

En conclusion, en ce jour béni de l'Aïd, réaffirmons notre attachement aux principes de sacrifice, d'unité et de fraternité. Tendons la main au service de l'humanité, prions pour le bien-être de tous et réaffirmons notre allégeance à l'Imam de notre temps (aj). Qu'Allah (SWT) accepte nos sacrifices et nous accorde la force de continuer à servir notre communauté avec amour et compassion.

Aïd Moubarak !

Avec Salaams et Duas,

Safder Jaffer

Président - La Fédération Mondiale